## LA 4T CIERRA FILAS

## Acusan a la oposición de aumentar la guerra sucia

## POR AURORA ZEPEDA E IVONNE MELGAR

nacional@gimm.com.mx

Representantes de la alianza Sigamos Haciendo Historia pidieron apoyo a las organizaciones afines a la 4T. además de unidad y realizar brigadas, para enfrentar la campaña más "sucia e ilegal" que realizará la derecha para que no haya continuidad de la Cuarta Transformación.

Lo anterior dijeron, al usar a la inteligencia artificial, bots, e incluso manipular la imagen y voz del Presidente o de Claudia Sheinbaum para hacer campaña negativa.

En un evento con organizaciones, en su mayoría sindicales, el petista Gerardo Fernández Noroña dijo que necesitan un resultado mayor al de 2018, "tenemos que actuar sin compasión política, tenemos que reducir a la derecha a su mínima expresión porque son una pandilla de canallas", que están comprando millones de bots para la campaña en contra del Presidente. Agregó que "lograr el relevo del compañero presidente López Obrador no será sencillo y porque la elección no será un día de campo, les adelanto desde ahora que vamos a vivir la elección más sucia ensuciada por la derecha, que haya habido en el mundo".

## DENUNCIA CENSURA DE YOUTUBE

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, acusó a YouTube de imponer censura a la conferencia mañanera del 22 de febrero pasado, en la que dio a conocer el número telefónico de la jefa de corresponsales en México del diario The New York Times. Natalie Kitroeff.

En tono de franca molestia y desacuerdo, el mandatario federal expresó que "es una actitud prepotente y autoritaria", pero que, afortunadamente en México su movimiento inició la lucha por la transformación del país.

Por lo que "ni la mafia del poder ni el hampa del periodismo podrán silenciarnos", sentenció.



Foto: Especial Gerardo Fernández Noroña, diputado del PT.